

## RINGKASAN

Di eraglobalisasi saat ini tidak dapat dipungkiri bahwa persaingan perkembangan dunia bisnis semakin pesat dan berperan penting dalam pembangunan perekonomian nasional. Peranan Usaha Kecil Menengah (UKM) dalam perekonomian nasional di akui sangat besar. Hal ini dapat dilihat dari kontribusi UKM terhadap lapangan kerja, pemerataan pendapatan, pembangunan ekonomi desa dan sebagai penggerak ekspor. Namun disisi lain mulai terbukanya pasar bebas, terbatasnya kebijakan yang mendukung sektor usaha kecil, belum meratanya pengetahuan dan perkembangan teknologi serta masalah permodalan menjadi penghambat pengembangan dan terbentuknya UKM.

Adanya faktor penghambat tersebut menjadi kendala Pekon Pagelaran Induk Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu untuk membentuk UKM yang dapat menunjang perekonomian Pekon, sehingga untuk menangani permasalahan tersebut kami melalui kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) IIB Darmajaya, melakukan observasi untuk membentuk UKM dengan memanfaatkan potensi alam Pekon Pagelaran Induk .

Pekon Pagelaran Induk memiliki begitu banyak potensi dan hasil alam serta memiliki beberapa UKM dan juga Perkumpulan Ibu-ibu kreatif seperti Ibu-ibu PKK namun kurangnya fasilitas serta dukungan yang diberikan membuat Ibu-ibu PKK harus berupaya sendiri untuk menanggung beban biaya atas suatu kegiatan yang akan dilaksanakan dan hanya dibantu oleh masyarakat yang juga bisa ikut berpartisipasi dengan membantu kegiatan yang ada, berdasarkan pengalaman,

- Pekon Pagelaran Induk memiliki UKM Risoles Lele Sukmi namun itu hanya UKM yang tidak menetap maksudnya UKM Risoles ini tidak berproduksi setiap hari.
- Melimpahnya pertanian yang ada di Pekon Pagelaran Induk terutama banyaknya budidaya ikan lele yang tidak di manfaatkan secara maksimal , menjadikan inisiatif kami untuk bekerja sama dengan masyarakat Pekon Pagelaran Induk untuk membentuk UKM Risoles Lele Sukmi, untuk

mendukung kelancaran terbentuknya UKM Risoles Lele Sukmi dengan mengadakan pelatihan dan penyuluhan cara memproduksi dan mengemas Risoles Lele Sukmi, memperluas jaringan pemasaran dan pelatihan anggaran penjualan serta pelatihan pembuatan laporan keuangan yang sederhana untuk UKM Risoles Lele Sukmi.